

En estado muy grave tras quemarse en el incendio del barco en el que trabajaba

Escrito por Emergencias 1-1-2. Martes, 10 de junio de 2014

Un hombre de unos 30 años ha tenido que ser atendido por el personal sanitario de una Unidad Móvil de Emergencias (UME) del Servicio Murciano de Salud y trasladado al hospital Virgen de la Arrixaca de Murcia tras resultar quemado mientras trabajaba en un barco en el interior de una nave industrial de Cabo de Palos.

El 1-1-2 recibía llamada alertando del accidente a las 9:20 horas de esta mañana. Informaban de que se había producido un incendio en un barco que estaba siendo reparado y, como consecuencia, un mecánico había resultado herido con quemaduras. Los llamantes indicaban que el incendio había sido apagado con extintores y pedían asistencia sanitaria para el mecánico. Al lugar ha acudido inmediatamente una UME del Servicio Murciano de Salud. Tras estabilizar al accidentado, le traslada a la Unidad de Quemados de la Arrixaca de Murcia en estado muy grave.